

„Straßenfußball für Toleranz“ (13. April 2006)

Kurzbeschreibung

Als Reaktion auf den alarmierenden Anstieg der Jugendgewalt in Hamburger Problembezirken wie Steilshoop oder Wilhelmsburg gründete der Fernsehmoderator Reinhold Beckmann im Jahr 1999 die Initiative „Netzwerk e.V.“. Mit verschiedenen kostenlosen Sport- und Freizeitangeboten tritt die Initiative den Folgen der Armut und Vernachlässigung von Kindern und Jugendlichen sowie der mangelnden Integration von Migrantenkindern entgegen. So veranstaltet die Initiative seit 2002 unter dem Titel „Straßenfußball für Toleranz“ erfolgreich Straßenfußballturniere für Kinder und Jugendliche in verschiedenen Hamburger Stadtteilen, bei denen es nicht nur um sportliche Leistung, sondern auch um Fairness und Respekt geht.

Quelle



Quelle: dpa/Ino (c) dpa - Report

Empfohlene Zitation: „Straßenfußball für Toleranz“ (13. April 2006), veröffentlicht in: German History in Documents and Images, <https://germanhistorydocs.org/de/ein-neues-deutschland-1990-2023/ghdi:image-3244> [03.07.2024].